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FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Kiedrich  

Anne Linke-Diefenbach    Andreas Scholl 

Trift 12                                Bingerpfortenstr.2 

65399 Kiedrich                                                                                                                      ,den 14.2.2023 

linkediefenbach@aol.com 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung 

Frau Beate Schmidt 

Rathaus 

65399 Kiedrich                                                                                                        Dem Gemeindevorstand in Kopie z.K. 

Betreff:  Anfrage zur  Verfügbarkeit von Glasfaserkabeln für schnellen Internet-Anschluss 

Sehr geehrte Frau Schmidt, 

bitte, setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung: 

Angesichts  des in zumindest in einigen Straßen Kiedrichs sehr  langsamen Internets 

fragen wir   den Gemeindevorstand und bitten um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 Wie  aus der Anlage zum Protokoll des Gemeindevorstands vom 6.2.23 zu entnehmen ist, 

wurde bereits partiell Glasfaserkabel verlegt (s. Trassenplan): 

1. Warum wurde bei der Sanierung beispielsweise des Unteren Schoß noch kein Glasfaserkabel 

verlegt? 

 

2. Wann ist mit der flächendeckenden Versorgung mit Glasfaserkabel zu rechnen?  

 

Und wer ist für die flächendeckende Versorgung zuständig? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Anne Linke-Diefenbach, Fraktionsvorsitzende 
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